

## Deux titres de champions de ligue pour l'Arc Lat'Védas

Dimanche 8 février, les 84 meilleurs jeunes archers régionaux avaient rendez vous à Frontignan pour le championnat de la ligue Languedoc-Roussillon de tir à l'arc.

Parmi les 38 clubs représentés, dans huit catégories (benjamins à juniors), neuf archers de l'Arc Lat' Védas étaient sélectionnés pour cette compétition qui clôturait la saison régionale 2014-2015 en salle.

Le matin, les qualifications se sont effectuées à une distance de 18 m sur des blasons tri spots, suivaient les phases éliminatoires l'après-midi. Les benjamins et minimes du club, véritables graines de champions, ont tiré de fort belle façon. Première des qualifications, Mathilde Dunan est sacrée championne de ligue en



■ Les jeunes archers, prometteurs, ont encore accumulé les podiums.

benjamine. En minime, Daniel Conesa termine 1<sup>er</sup> des qualifications, Batiste Bolla 3<sup>e</sup>, Maxime Bosch 6<sup>e</sup> et Théo Da Silva 9<sup>e</sup> sur 20.

Suite aux récents championnats d'Europe, beaucoup de regards étaient tournés vers Daniel Conesa. C'est finalement

Batiste Bolla qui a épaté parents, encadrement et spectateurs en enchaînant des flèches comme jamais auparavant. Au final, il remporte le titre de champion de ligue minime 2015. Déçu, Daniel (3<sup>e</sup>) se console avec la médaille de bronze.

Une belle émulation qui devrait se poursuivre lors de la saison de tir en extérieur et distances olympiques.